



Liebe Kinder der 3. Klassen,

nun haben ganz besondere Ferien begonnen:

Die Osterferien verbringen wir heuer alle ganz anders als sonst. Wir bleiben daheim und fahren nicht zu Freunden und Verwandten, nicht in den Urlaub, gehen nicht schwimmen oder in den Freizeitpark. Auf all die schönen Unternehmungen freuen wir uns dann sicher umso mehr, wenn das alles vorüber ist.

Macht das Beste daraus:

Macht es euch zuhause gemütlich, kramt doch mal wieder die Brettspiele raus und veranstaltet einen Spielemarathon, bastelt oder lest ein schönes Buch. Bestimmt gibt es auch jemanden, der sich über einen Brief von euch freut.

Alle diejenigen, die noch mehr Vorschläge brauchen, finden hier auf der Homepage weitere Ideen und auch Lernangebote.

Wir, eure Lehrerinnen, wünschen euch und euren Familien dennoch **schöne Ferien und ein frohes Osterfest.**

(Aus sicherer Quelle haben wir erfahren, dass für den Osterhasen die Ausgangsbeschränkung nicht gilt, solange er den Mindestabstand einhält!)

Passt auf euch auf und bleibt gesund!

Wir freuen uns auf euch!



Eure Frau Bannert, Frau Schachner, Frau Scharfner,  
Frau Löfflad, Frau Simacher und Frau Liedl

